



Volksschulen

▷ Primarschule Basel

▶ **Schulleitung Primarstufe Bläsi**

Basel, 05.02.2021

Liebe Eltern

In der vergangenen Woche sind leider vier Meldungen bei uns eingegangen, dass sich in der Nähe des Schulareals männliche Personen verdächtig verhalten oder dass sogar Übergriffe statt gefunden haben. In einem Fall wurde einem Kind ein Goldkettchen entrissen, in einem anderen Fall wurde von Kindern und einer Lehrperson beobachtet, wie ein Mann während der Pause die Kinder fotografierte. Auch eine Lehrerin wurde Ecke Feldberg-Hammerstrasse Opfer eines Entreiss Diebstahls. Die Eltern der betroffenen Kinder und die Lehrerin haben auf dem Polizeiposten Anzeige erstattet. Vermutlich handelt es sich nicht in allen Fällen um die gleiche Person.

Seitens Schule haben wir die Präventionspolizei und die Community Police beigezogen. Zivile Polizistinnen und Polizisten werden in den nächsten Wochen Kontrollgänge ums Schulareal machen. Während den Pausen, bei den Ankunfts- und Auslaufzeiten sind zudem alle Mitarbeitenden der Schule angehalten, ihre Augen noch offener zu halten und zweifelhafte Personen anzusprechen oder direkt die Polizei über 117 zu benachrichtigen. Wir empfehlen auch, bei übergriffigem oder sexualisiertem Verhalten ein Handyfoto von der verdächtigen Person zu machen und an die Polizei weiter zu leiten.

Wir möchten Sie als Eltern bitten, dies auch zu tun und nicht zu zögern, sich an die Polizei und an die Schulleitung zu wenden.

Die Lehrpersonen haben mit den Kindern das Verhalten gegenüber fremden Personen besprochen. Die Kinder wissen, an wen sie sich bei ungunen Begegnungen oder Beobachtungen wenden können: An die Pausenaufsicht, an alle Lehrpersonen, an die Mitarbeitenden der Tagesstruktur, an die Sekretärinnen, an den Hauswart und an die Schulleitung.



Bläsi-versum „Zmorge-Tisch“

Es hat immer noch Plätze frei!

Von Montag bis Freitag steht unsere Tagesstruktur bereits ab 7 Uhr für Kinder offen, die vor dem Schulunterricht ein stärkendes FRÜHSTÜCK zu sich nehmen möchten. Sie werden von freiwilligen Helfern und Helferinnen liebevoll betreut.

Die Kinder betreten den 2. Stock der Tagesstruktur ab 7 Uhr über die Aussentreppe. Nach dem Frühstück gehen die Kinder direkt in die Schule. Sie können das Angebot spontan nutzen, eine Anmeldung ist nicht nötig. Das Angebot dauert bis zu den Frühlingsferien.

Dank grosszügiger Spende ist das Angebot kostenlos.

Freundliche Grüsse

Christa Gilliéron

M. Dattler